

Neues aus der Kneipp® - Kita Rückersdorf

Endlich ist es wieder soweit. Es ruft die Sommerferienzeit. Damit die Sonne uns alle gut sehen kann, verbringen wir möglichst viel Zeit draußen im Garten.

Das erste Highlight unserer Sommerreise war ein Kneipp- Tag. Von einem Barfußparcours mit Murmeltransport bis hin zur selbstgebackenen Pizza. Mit verschiedenem Belag verzierten die Kinder den Pizzateig. Natürlich durften die leckeren Kreationen später auch vernascht werden. Das war ein Riesenspaß für Groß und Klein.



In Woche 2 ging es nicht weniger lustig zu. Mit verschiedenen Seifenblasen-Aktionen konnten wir experimentieren. Es gab einige bekannte Geräte, um Seifenblasen zu zaubern. Was bei unserem Nachwuchs aber viel mehr Interesse weckte, waren Dinge wie: ein Strohhalm im Teller voller Seifenlauge, aufgeschnittene Flaschen mit einer Nylonstrumpfhose darüber und ein Seifenblasenventilator. Es war super spannend, die verschiedenen Möglichkeiten zu testen.



Unsere 3. Woche hielt ein weiteres Abenteuer für uns bereit. Bepackt mit Bollerwagen und Wanderrucksäcken starteten wir unsere Tour zum Rückersdorfer Biotop. Interessant waren die dort untergebrachten Schafe und ein riesiges Bienenhotel. Nach einigen spannenden Entdeckungen hatten sich alle eine Stärkung verdient. So konnten bei einem gemeinsamen Picknick alle noch etwas Energie für den Rückweg sammeln.



In der darauffolgenden Woche war unser Improvisationstalent gefragt. Denn unser zur Tradition gewordener Matsch- und Badetag verlor leider gegen den Wetterbericht. Somit musste eine Alternative her. Diese wurde kurzer Hand bei einer Kinderkonferenz gefunden. Der Spielzeugtag. Keine Sorge! Die Kita Besucher mussten natürlich nicht lange auf das Matschen verzichten. Als die Sonne sich wieder zeigte, erklärten wir auch die Matschstrecke als „eröffnet“. Das sorgte für nasse und sehr glückliche Kids. Möglicherweise hatten wir das ein oder andere Mal auch ein paar Wasserbomben zur Erfrischung dabei.



Ähnlich sah es in der vorletzten Ferienwoche aus. Statt unsere Körper zu bemalen, nutzten wir unsere Hände für Bastelvorbereitungen. Schließlich stand unser Höhepunkt noch bevor: das Piratenfest. Dabei gingen wir zusammen auf Schatzsuche und retteten Boote aus dem Wasser. Wie sich ein Holzbein anfühlt, konnte man beim sogenannten „Dreibeinlauf“ austesten. Das war eine holprige Angelegenheit, die für jede Menge Spaß sorgte. Damit sagen unsere kleinen und großen Kneipp Kita Piraten „Harr“ und „Ahoi!“ bis zu den nächsten Sommerferien. Wir sind schon gespannt welche Abenteuer uns dann bevorstehen.

Die „Großen“ und „Kleinen“ Rückersdorfer
Rückersdorf, im September 2023